

## APPELS À TÉMOINS

# CHERCHE TÉMOIGNAGES DE FEMMES ADDICTION POUR ÉCRIRE UN LIVRE

Par **Profil supprimé** Posté le 22/11/2016 à 16h43

Je suis actuellement en chars ou ce trouve que des femmes addiction et nous avons décidé d écrire un livre concernant le tabou sur les femmes addiction. Pour cela nous aurions et recherchons des témoignages de femmes.  
Merci

## 9 RÉPONSES

**Profil supprimé - 02/12/2016 à 15h32**

Bonjour , je serais d accord pour participer.mon alcoolisme est un peu spécial car je ne bois pas chaque jours mais qd je bois un verre je bois la bouteille et les conséquences sont assez grave.bagarre, agressivité,perte totale de memoire ,sexualité a risque etc..

**Profil supprimé - 05/12/2016 à 12h44**

Bonjour  
Ravie de vous connaître  
J attends votre témoignage et vous remercie d avance. Ce livre est intéressant. Je vous enverrai un mail ou la vous trouverez d autre témoignages de femmes qui vous comprendrons sans vous juge

**Profil supprimé - 10/12/2016 à 14h32**

Bonjour, je vous fais parvenir notre projet.

Le CHRS Entraide et abri – Ets Le Grand Saint jean accueille uniquement des femmes avec une problématique addictive, seules ou accompagnées de leurs enfants.

Nous avons le projet de faire un livre. Celui-ci sera composé de témoignages de femmes avec une problématique addictive. L'objectif est de vouloir attirer l'attention afin d'informer et de montrer que la problématique addictive est présente chez les femmes. C'est aussi un moyen de prévenir des risques de l'addiction. En effet, l'addiction est un combat de tous les jours. Il s'agit de ne plus voir les femmes comme des mauvaises femmes et/ou des mauvaises mères. Faire partager son vécu, ses expériences avec d'autres personnes.

La finalité : « Ces femmes veulent apposer leurs mots sur leurs maux, publiquement ». Ecrire permet de ne plus se cacher, de montrer qu'il n'y a pas de honte à avoir. C'est une façon d'exprimer ce que l'on ressent, ce que l'addiction a fait perdre, ce que l'on vit au quotidien en quittant le produit. Exprimer les épreuves qu'elles ont pu traverser au quotidien, lors de leur combat contre leur addiction. Permettre d'informer de tout ce qu'engendre la problématique addictive. La finalité serait de rompre ce côté tabou de l'addiction chez la femme.

On peut nous contacter par mail ou par courrier.

Les témoignages peuvent êtres nominatifs, anonymes ou avec un pseudonyme. Ces derniers peuvent être écrits sous différentes formes : texte, phrase, lettre adressée à quelqu'un, mots, image, photo, dessin, poème, chanson...

Après avoir reçu les témoignages nous ferons part aux personnes de l'aboutissement du recueil. Pour cela ne pas hésiter à nous laisser un moyen de contact afin de vous le transmettre en format PDF.

Pour plus de renseignement nous pouvons communiquer par mail et par téléphone.

Voici nos coordonnées :

-téléphone : 04 75 81 01 74

-Adresse : CHRS Entraide et Abri / Chemin Combe Roland/ 07130 Saint Péray

-Mail : [recueilfemmeaddict@gmail.com](mailto:recueilfemmeaddict@gmail.com)

**Profil supprimé - 26/12/2016 à 21h36**

Bonjour,

Peut être témoigner m'aidera à lutter contre mon alcoolisme. Je consomme depuis mon adolescence, j'ai traversé de graves crises liées

à l'alcool. Aujourd'hui j'ai 39 ans et lutte difficilement contre cet alcoolisme. Après des mois d'abstinence, il finit toujours par me rattraper. L'alcool est un grave fléau mais n'est pas considéré comme tel.

---

**Profil supprimé - 27/12/2016 à 11h29**

Bonjour, pour votre témoignage vous pouvez le mettre sur le mail ci dessus ou l'écrire sur ce cite.. Courage non est toutes dans la même situation. Donc n'hésitez pas.

---

**Profil supprimé - 24/01/2017 à 15h50**

bonjour  
j'ai bien eu vos réponses pour lequel vous seriez prêtes à témoigner pour notre livre.  
Je vous encourage à le faire sans aucune crainte. Moi j'ai 46 ans et j'ai fait mon témoignage qui me tient à cœur.  
aujourd'hui j'en suis fière et aimerais vous soutenir en lisant vos témoignages à vous. vous devez vous faire confiance car vous êtes des femmes comme toutes autres sauf avec des blessures en plus

---

**Profil supprimé - 26/01/2017 à 19h42**

Bonsoir  
Alcoolique depuis quelques années maintenant et maman de 3 enfants.. Je vis seule. Je n'en peux plus de l'alcool. Marre de me lever le matin mal et d'aller au travail. Travail que j'aime énormément. Mais le problème est que l'alcool me crée des trous de mémoire. . Si besoin je veux bien témoigner.  
Cordialement.

---

**Profil supprimé - 09/02/2017 à 17h59**

Bonsoir  
Si vous êtes prête à témoigner je vous encourage à le faire et vous verrait que malgré notre addiction nous sommes des femmes battantes alors allez y

---

**Profil supprimé - 28/03/2017 à 20h34**

Courage mesdames allez y écrivez vos témoignages on en a besoin pour notre livre vous pouvez les écrire sur le forum ou sur ce mail [grand\\_corinne@orange.fr](mailto:grand_corinne@orange.fr). Courage à toutes

---